

Beschluss18. Januar 2024
1 von 2**Vorstellung des Sachstands zum Fördergebiet "Alter Ortskern Wehlheiden" und Ergebnisse aus dem Workshop zur Städtebauförderungsmaßnahme "Grüne Oase an der Drusel"**

Zu diesem Punkt sind Herr Michel vom Büro POLA Landschaftsarchitekten sowie Frau Palazzo und Frau Schlummer vom Amt für Stadtplanung, Bauaufsicht und Denkmalschutz anwesend.

Herr Michel berichtet, dass das Büro Pola Landschaftsarchitekten beim Wettbewerb zur Realisierungsteil des Georg-Stock-Platzes zwar nur den 2. Platz gemacht hat, das Stadtplanungsamt aber für die Gestaltung des Ideenbereichs an der Drusel angefragt hat, dadurch kam der Workshop im Juli 2023 zustande.

Durch die Baumaßnahme soll die Sichtbarkeit und das Erlebarmachend der Drusel erreicht werden. Zur Konzeptfindung wurden Arbeitsgruppen gebildet und es gab Ortsbegehungen. Herausgearbeitet wurden drei verschiedene Varianten, welche anhand einer Präsentation vorgestellt werden. Große Themen waren die Bebauung von städtischen und privaten Grundstücken, Grünvernetzung und Flächen für Jugendliche.

Zum Thema Jugendräume soll ein Tagesordnungspunkt auf eine der nächsten Sitzungen aufgenommen werden, dazu soll ein Vertreter des Hochbauamtes eingeladen werden.

Anschließend geben Frau Palazzo und Frau Schlummer eine Übersicht über bewilligte Maßnahmen im Jahr 2023, dazu gehörten z. B. die Modernisierung des Spielplatzes Buddengasse und die Förderung von Einzelmaßnahmen für den Kirchweg 31.

Weiterhin stellen sie den aktuellen Förderantrag 2024 vor, dazu gehört z. B. die Förderung von privaten Maßnahmen sowie der ersten Planungsansatz für den Wehlheider Platz (Machbarkeitsstudie ist beauftragt).

Das Quartiersbüro in der Gräfestraße 4 wird zudem am 1. Februar 2024 ab 17.00 Uhr mit einer Feier eröffnet. Die Öffnungszeiten werden Donnerstag von 15:00 – 19:00 Uhr und Freitag von 9:00 – 13:00 Uhr sein.

Ortsvorsteher Stephan Amtsberg dankt für die Vorstellung.

Stephan Amtsberg
Ortsvorsteher

Annika Kuhlmann
Schriftführerin